

令和2年1月9日

面会制限に関するお願い

記

今年もインフルエンザ流行の時期となりました。現在、盛岡圏域では急速に流行が加速している状況です。1月8日に発表の盛岡市のインフルエンザ定点値は25.73と警報レベルとなりました。

病院内にはご高齢の方やさまざまな治療により免疫(抵抗力)が低下している患者さんも療養しております。当院といたしましては、入院および通院中の患者さまをインフルエンザ等の感染症からお守りする観点から、**流行が鎮まる当面の間面会を制限いたします。**

※ 諸事情等により面会なさるご家族様におかれましては、下記事項へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

1. 病院内にお入りになる際は手指の消毒をお願いします。
2. 院内では必ずマスクの着用をお願いします。マスクはあらかじめ準備されるか、正面玄関入口の自販機でのご購入をお願いします。
3. 来院時に熱っぽさ、せき・鼻水・のどの痛み等の風邪症状、下痢や吐き気、体調不良の方は面会をご遠慮ください。

尚、解除につきましては①定点値が3週にわたり下降を示しなおかつ10を下回ること②インフルエンザ罹患患者様が複数部署で発生していないこと、以上の2点を達成した場合同じとなります。

未来の風せいわ病院 病院長